
Ausschussmitglied Wiens: 
 
Wie ist die aktuelle Anzahl der Personen hinsichtlich Obdachlose / Asylbewerber in den 
städtischen Unterkünften „Auf dem Steinbüchel“ und „Siebengebirgsring“? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Herr Schreck nennt die aktuellen Zahlen und teilt gleichzeitig mit, dass nach jetzigem Stand die 
noch „Auf dem Steinbüchel“ wohnenden Personen, alle in den Unterkünften „Siebengebirgsring“ 
untergebracht werden könnten. 
 


